

Pressemitteilung

Augsburg, 14.10.2021

Hausaufgaben für Gögginger Stadtteilzentrum erledigen!

Die Fraktion Bürgerliche Mitte fühlt sich in ihrer Forderung nach einer Sanierung der Bgm.-Aurnhammer-Straße gestärkt. Auf der gestrigen Bürgerversammlung im Kongress am Park hat die Mehrheit der anwesenden Bewohnerinnen und Bewohner die Stadtverwaltung aufgefordert, endlich Finanzmittel für die Aufwertung des Gögginger Stadtteilzentrums in den Haushalt einzustellen. Ihren entsprechenden Antrag, der im letzten Dezember von der schwarz-grünen Stadtratsmehrheit abgelehnt worden war, bringt die Bürgerliche Mitte auch in diesem Jahr wieder in die Haushaltsberatungen ein.

"Als Bürgerliche Mitte freuen wir uns sehr, dass wir für unseren Antrag jetzt Rückendeckung durch die Bürgerversammlung bekommen", erklärt Lars Vollmar (FDP), der für die Bürgerliche Mitte im Finanzausschuss sitzt. Nach Auffassung der aus Freien Wählern, FDP und Pro Augsburg gebildeten Fraktion hält die schwarz-grüne Rathauskoalition die Menschen in Göggingen und dem Augsburgischen Süden schon viel zu lange mit dem Argument hin, für die Aufwertung der Bgm.-Aurnhammer-Straße sei kein Geld da.

"Das Gegenteil ist richtig: Weil geknausert wurde und bis heute noch nicht mal eine abgeschlossene Entwurfsplanung vorliegt, konnte Augsburg dieses Jahr für die Bgm.-Aurnhammer-Straße keinen Förderantrag aus dem bayerischen Sonderfonds 'Innenstädte beleben' stellen. Und das, weil CSU und Grüne die 250.000 Euro für die Bauleitplanung nicht ausgeben wollten."

In der bayerischen Landeshauptstadt hingegen habe der Stadtrat die Bauverwaltung ihre planerischen Hausaufgaben erledigen lassen. In der Folge erhält München 1,12 Millionen für die bauliche Aufwertung des Stadtteilzentrums Neuperlach. Nach Augsburg flossen aus demselben Fördertopf 200.000 Euro für den mit heißer Nadel gestrickten Stadtsommer 2021.

"Vielleicht haben wir als Bürgerliche Mitte eine andere Vorstellung von Nachhaltigkeit als CSU und Grüne. Aber überspitzt muss man feststellen: wir hatten mit den Fördergeldern einen coolen Sommer mit Cocktails und Konzerten, München-Neuperlach hat auf Jahrzehnte ein baulich aufgewertetes Stadtteilzentrum."

Die Fraktion Bürgerliche Mitte ist zuversichtlich, dass der Antrag der Bürgerversammlung zu einem Umdenken im Stadtrat führen wird.